

Luther-Skulptur für Minister Schneider

Präsent in Düsseldorf
überreicht

Vorstand Dr. Martin Grimm und Doris Vogeler vom Martin Luther Forum Ruhr haben NRW-Integrationsminister Guntram Schneider im Düsseldorfer Ministerium für Arbeit, Integration und Soziales eine Luther-Skulptur des Künstlers Ottmar Hörl überreicht, um das Engagement des Ministers als streitbarer Christ für Freiheit und Toleranz zu würdigen. Das Exemplar stammt aus der Hörl-Installation „Hier stehe ich...“ (die im Mai 2011 im Luther Forum mit 160 Luther-Figuren zu sehen war). Minister Schneider hatte Ende April im Forum an der Bülser Straße zum Abschluss des Toleranzprojektes „Die Kunst der Toleranz - United Buddy Bears - The Minis“ in seinem Grußwort zur Toleranz im Sinne von Respekt vor anderen Mitmenschen gemahnt. Auch im nächsten Jahr wird Guntram Schneider im Luther Forum erwartet - 2014 steht in der Lutherdekade 2008-2017 (500 Jahre Reformation) unter dem Thema „Reformation und Politik“.



Martin Grimm und Doris Vogeler übergeben Minister Schneider die Figur. FT: MLFR